POR LOS CRISTIANOS SECUESTRADOS POR SU FE





COMUNICADO DE PRENSA

Cientos de iglesias, monumentos y edificios se iluminarán de color rojo para pedir libertad religiosa en todo el mundo.

ACN – AID TO THE CHURCH IN NEED (Fundación Pontificia Ayuda a la Iglesia que Sufre).

ACN Colombia se une a la #RedWeek realizando dos eventos para visibilizar la realidad de la persecución de los cristianos en el mundo por causa de su fe. El primero será el miércoles 25 de noviembre de 2020, llamado LIBERTAD PARA LOS CAUTIVOS con una rueda de prensa en la que se revelarán datos y casos actuales de martirio y persecución religiosa, y en seguida se realizará una plegaria pública en el atrio del Templo de Cristo Rey en Bogotá, pidiendo a Dios por la liberación de la hermana Gloria Cecilia Narváez, misionera colombiana secuestrada hace 1.397 días por Al Qaeda en Malí, África y por todos los cautivos por causa de su fe.

Y el segundo será un evento digital, el jueves 26 de noviembre llamado #YoTambiénSoyNazareno que será un concierto con Héctor Tobo y testimonios de la Comunidad los Nazarenos, cuya actividad de evangelización se centra en Irak y otros países de Medio Oriente amenazados por grupos radicales islamitas, donde por causa de la persecución religiosa los cristianos han tenido que huir de sus tierras. Por el YouTube del Padre Astolfo Moreno.

La #RedWeek 2020, que desea llamar la atención sobre la persecución mundial que sufren los cristianos, se celebra este año del 18 al 25 de noviembre, a pesar de la pandemia causada por el coronavirus. "Aunque el COVID19 ha cambiado muchas cosas, los cristianos siguen siendo la comunidad religiosa más perseguida del mundo. Para llamar la atención sobre este doloroso hecho, se iluminarán de color rojo catedrales, iglesias y edificios públicos en numerosos países de cuatro continentes; además, tendrán lugar muchas iniciativas *online*", según confirma Thomas Heine-Geldern, presidente ejecutivo de ACN. "Es una señal de apoyo importante para todos aquellos que sufren discriminación pero que no pueden hablar libremente de ella y, por lo tanto, esperan que otros hablen en su nombre", explicó.

Originada en 2015, la #RedWeek es una iniciativa de la Fundación Pontificia Internacional *Aid to the Church in Need*, una organización católica que apoya a cristianos que sufren y son perseguidos. En todo el mundo, aproximadamente 250 millones de cristianos viven en un entorno en el que son violentamente perseguidos, discriminados o en el que se les impide ejercer libremente su fe.

Este año, los austriacos fueron los primeros. El miércoles 18 de noviembre, la catedral de San Esteban de Viena se iluminó de rojo y se celebró una misa por los cristianos perseguidos. Un total de casi 50 instituciones eclesiásticas y estatales austriacas, entre ellas el Parlamento en el Hofburg de Viena, participan en la campaña.

Durante los siete días siguientes, numerosos países de todo el mundo se unirán a la #RedWeek, desde Canadá hasta Australia. Durante este lapso, brillarán en rojo edificios famosos como el castillo de Bratislava en Eslovaquia o las catedrales de Montreal y Toronto en Canadá. Es muy probable que la estatua de Cristo Redentor sobre el Corcovado, en Río de Janeiro, con la que empezó esta iniciativa en 2015, volverá a participar este año. En los últimos años, el Coliseo de Roma también se convirtió en escenario de esta campaña que conmemora a los cristianos que sufren.

Otros de los eventos más sobresalientes de la campaña tendrán lugar el 25 de noviembre. En Gran Bretaña, en dicha jornada se presentará un informe sobre los cristianos que son injustamente encarcelados por su fe, con el título de «Libera a tus cautivos». Están invitados a dar su testimonio durante el evento *online* el arzobispo nigeriano Ignatius Kaigama, de

Abuja, el exparlamentario británico Rob Flello y Maira Shahbaz, de Pakistán, cuyo caso de secuestro y terror se investiga en el informe.

En Filipinas, la #RedWeek se celebra en cooperación con la Conferencia Episcopal Filipina, y este año recordará también la pandemia del coronavirus, pues también se quiere llamar la atención sobre todos los sacerdotes y las religiosas que asisten en primera línea a los enfermos y que corren grandes riesgos al desarrollar ese servicio. Para ello, en esta ocasión, además de iglesias y escuelas —como en años anteriores—también se ha hecho una llamada a participar a los hospitales.

Esta actividad estará acompañada de testimonios y oraciones por los cristianos perseguidos.

Para mayor información comunicarse con Claudia Coronado González

Cel. 320 374 3193. comunicaciones@iglesiaquesufre.co

www.acncolombia.org